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5 月 29 日（土）に 2 年ぶりとなる国分小学校運動会を

開催しました。コロナ禍の中、感染防止対策を講じた上で、

①全校でお互いの競技を見合う ②高学年が係活動を担当

する（応援団も含めて） ③保護者に参観していただく こ

の 3 点について検討を重ねました。子供たちにとっては、

1 時間の中で出番が続き忙しかったと思いますが、どの子

も練習の成果を存分に発揮し、活躍していました。練習期

間から当日までを通し、最後までがんばること、友達と協

力すること、自分の役割を果たすこと等、多くの学びのあ

る運動会でした。保護者の皆様には、ルールとマナーを守

った参観をしていただき、ありがとうございました。 

【1 年生】 

◎運動会の絵を描きました。 

【2 年生】 

○がんばったことランキング 1 位とんでくぐって（2 年生偶然走） 

2 位スーパースター（1・2 年ダンス）3 位応援合戦 クイズで GO!

（5 年偶然走）がすごかった。高学年紅白リレーがはやくてかっこ

よかったです。 

【3 年生】 

○エイサー（3・4 年表現）をさいごまで力いっぱいおどって、みんな

といきをあわせてさいごの「ヨイサー」をかっこよくきめました。

全力でいきをあわせるのは、練習でできなくて心ぱいだったけどそ

ろいました。おうえんも力いっぱいやりました。みんな全力でおう

えんしていました。おうえんしてもらうと力がわいてきました。体

と心はとてもきたえられました。 

 

【4 年生】 

○運動会で、お父さんお母さんがきて、きんちょうしたけど、エイサ

ー（3・4 年表現）をかっこよくおどれたし、おうえんだんもうまく

いったのでよかったです。世界一楽しい運動会でした。運動会のじ

ゅんびのお手伝いもできました。中でも、とても楽しかったのが、

テントのほねぐみをくみたてたり、はこんだりしたことです。5 年

生になったら、おうえんだんちょうやたいこをたたきたいです。 

【5 年生】 

○2 年ぶりの運動会ができてとってもうれしかったです。私は自分の

競技を力いっぱいでき、かかり活動もミスなくできたと思うので良

かったです。元国分小にいた先生方も見に来てくださったので、と

ってもうれしかったです。たくさんの保護者の方、先生方、みんな

のおかげで、私は初めて勝てたので、とってもうれしかったです。

エール（5・6 年表現運動）は、ミスなくピシッとおどれた！！クイ

ズで GO!（5 年偶然走）は、クイズに正解して、1 位をとれてうれ

しかった。 

【6 年生】 

○このコロナの中で、運動会ができてとてもよかったです。今日は勝

ち負けかんけいなくとても楽しかったです。6 年生の１００ｍ走で

は、思いもしなかった 2 位をとれてうれしかったです。ダンスは楽

しく笑顔でおどれました。なんと！！！5 連続で勝ちました！！小

学校最後で、最高な運動会になりました。  

【つくし学級】 

○今日は運動会でした。まずは、ラジオたいそうをして、そのあとぐ

うぜんそうで 2 位をとって、うれしいです。せいせき発表で３３０

たい３１３で白の勝ちでやっと 1 勝できて、うれしすぎてなみだが

でそうでした。 

【保護者の感想】 ご多用の中、多くのご感想をいただきありがとう

ございました。今後の行事の運営の参考にさせていただきます。 

○入学して初めての運動会。５０ｍ走、ダンス、応援合戦など、どれも楽しそうに参加している姿

を見て、子供の成長を感じることができました。今から、「6 年生になったら応援団に入る」と練

習しています！！先生のご指導のおかげで、思い出に残る良い運動会になりました。ありがとう

ございました。 

○素敵な運動会でした。何よりマスクなしで競技が見れたことで、子供たちの笑顔や頑張っている

表情で胸がいっぱいになりました。子供たちは大きな声を出さないように、それぞれの学年がペ

ットボトル応援で工夫されていたのに、5・6 年のダンス後、大人の私は、たまらず「ありがと

う！！」と大声で叫び、申し訳ありませんでした。先生方の日々のコロナへの対策によって無事

に運動会が行われたことに感謝しております。学年ごとの保護者入退場は、集中して参観できる

のでとても良かったです。コロナに関係なく、今後も今回のような形でしたら、親としてもとて

も助かります。 

○コロナ禍の中、運動会を開催していただけて、親子共々、ドキドキワクワクした気持ちで充実し

た 1 日を過ごすことができました。一定の制限の中での開催ですから、仕方のない部分もあると

は理解しているのですが、表現の時に、児童席側を向いて演技している子供の顔が全く見えず残

念でした。準備～後片付けありがとうございました。 

【教職員】 

○昨年は、ほとんどの学校行事が中止または、かなり制限のきつい中での実施となった。自分は「そ

んなの関係ない！行事がなくても、できることを一生懸命やろう！」という気持ちで、日々の学

習指導に力を入れてきた 1 年だった。今回 2 年ぶりに運動会を経験して、やはり行事はなくては

ならないものだと感じた。子供たちがワイワイしながら取り組み、本番が近づくにつれて表情が

イキイキしていくのがすごく伝わる 2 週間だった。コロナ対策で厳しい面もあるが、今の気持ち

を大事にして、一つ一つの行事が充実した活動になるよう計画していきたい。 
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